
U CUMUNALE CANARESE
B U L L E T I N  D ’ I N F O R M A T I O N  S E M E S T R I E L

F É V R I E R  2 0 2 5

www.canarivillage.com



URGENCES
Pompiers : 18 ou 112
SAMU : 15
Médecins :
Dr Jochmans - 04 95 37 00 04 - Cabinet médical ouvert
le mardi à partir de 15h à la Résidence E valle
Dr Volpe – 06 59 10 57 39 - A domicile tous les jeudis 
sur rendez-vous
Infirmière : Mme Guidicelli - 04 95 37 83 86
Accord Collectivité de Corse / Service d’Incendies et de Secours 
0800 004 020 : Numéro d’appel en cas de problème de sécurité sur le réseau 
routier. Il permet de joindre de façon permanente le Service d’Incendies et de 
Secours.

HORAIRES D’OUVERTURE
Mairie :
Lundi et Vendredi :  9h-12h
Mardi et Jeudi : 14h-17h
Conservatoire du Cap Corse :
Juillet-Août : tous les jours sauf mercredi et dimanche
10h-12h et de 17h-19h
En dehors de ces périodes : 
Visites sur rendez-vous > Lundi et Vendredi 9h-11h 
Et Mardi et Jeudi 14h-16h
Bibliothèque :
Lundi et vendredi : 14h-15h

NUMÉROS UTILES

Gendarmerie Brando : 04 95 33 20 17
Gendarmerie de Luri : 04 95 35 09 41
Mairie : 04 95 37 80 17
Assistante Sociale : 04 95 55 06 33
Service de car Canari-Bastia, le mercredi : 
Mairie de Barrettali  04 95 35 10 54

INFORMATIONS PRATIQUES

Pour être informé en temps réel des alertes communales par SMS, veuillez nous 
communiquer votre numéro de téléphone portable. 
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En cas d’urgence
Composez le 15 
(7 j/7 – 24h/24)
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Mes chèr(e)s administré(e)s,

Les membres du Conseil Municipal et les agents municipaux se joignent à moi 
pour vous présenter nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

Comme vous le savez 2024 était une année particulière et nous avons fourni 
beaucoup d’efforts pour prendre la suite de notre regretté Maire, Jean-Michel 
Simonetti. Nous espérons avoir été à la hauteur de vos attentes et vous 
remercions pour le soutien que vous nous avez apporté.

L’État et la Collectivité de Corse nous annoncent une année au budget serré, 
avec des baisses de financements inévitables pour les communes, et pour 
l’ensemble de ses domaines de compétences. 
Dans ce contexte nous veillerons à maintenir stables les finances de notre 
village tout en nous attachant, en cette dernière année de mandature, à 
finaliser les projets initiés et auxquels nous tenons tous. La maison des 
personnes âgées, notamment, pour laquelle nous nous battons afin d’obtenir 
les financements promis par les services de la Collectivité de Corse, la mise en 
sécurité de notre village avec le suivi du plan communal de débroussaillement 
ou encore toutes les actions visant à préserver notre environnement et à 
améliorer votre cadre de vie.

Enfin, je profite de cette édition où la parole leur est donnée pour remercier 
les associations qui œuvrent toute l’année sur notre commune pour la faire 
vivre, chacune à sa façon. 

Pace è Salute

Le Maire, Simon GASSMANN, et les membres du conseil municipal

EDITO DU MAIRE
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Bien que nous ayons connu des périodes 
très tendues le bilan de la saison estivale 
est plutôt satisfaisant. 
Les relevés hebdomadaires des 
compteurs, la rapidité des interventions 
en cas d’incident, et les bons gestes 
adoptés par la majorité des citoyens de 
notre commune ont permis d’éviter de 
trop fortes restrictions et de maintenir le 
service. Merci à tous.

BILAN APRÈS SAISON

PRÉSERVER
L’ENVIRONNEMENT

L’EAU

Rappel - Piscines
L’arrêté municipal n°2020-09 
fixant les mesures de 
restriction des usages de l’eau 
interdit, sur l’ensemble du 
territoire de la commune, de 
remplir de façon complète ou 
partielle une piscine privée 
dès lors que l’eau provient d’un 
réseau d’alimentation public 
du 15 mai au 30 septembre.
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DÉBROUSAILLEMENT

Le débroussaillement est une 
précaution élémentaire pour 
se prémunir contre l’incendie 
et préserver la sécurité et les 
intérêts matériels de chacun. 
C’est également un devoir 
civique et de solidarité.

CAMPAGNE DE MISE EN CONFORMITÉ

Un état des lieux réalisé à notre demande 
par l’Office du Développement Agricole 
et Rural de Corse (ODARC) atteste d’un 
débroussaillement insuffisant sur notre 
commune, au regard de la loi. Une 
situation engendrant un risque important 
en cas d’incendie.
Pour y remédier nous avons envoyé de 
nombreux courriers afin de vous 
informer des parcelles qui sont les vôtres 
et qui ont été répertoriées comme non 
conformes. 



ENCOMBRANTS 

Depuis le 1er janvier 2025 la collecte des 
encombrants est assurée par les services de 
la Communauté de Communes du Cap 
Corse. 
Désormais le ramassage de vos 
encombrants se fait exclusivement sur 
rendez-vous.
À noter que les débuts de ce nouveau 
mode de ramassage s’avèrent concluants.

Comment prendre rendez-vous ? 
- Par téléphone au 04 95 31 02 32
- Par mail à l'adresse suivante encombrantscccapcorse@gmail.com
- Via le site internet de la Communauté de Communes : 
https://destination-cap-corse.corsica
- Via le formulaire en ligne (en scannant le QR code sur l’affiche)

LES DÉCHETS
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En complément de l’éclairage public existant, un éclairage 
exclusivement solaire sera très bientôt déployé afin d’apporter 
de la lumière dans certains endroits de la commune où cela 
paraît nécessaire.

ÉCLAIRAGE

L’ÉNERGIE

mailto:encombrantscccapcorse@gmail.com


ORGANISATION
Au regard de la complexité des opérations à mener l’ADEME a choisi, via 
une procédure réglementaire, le groupement d’entreprises piloté par 
CARDEM pour assurer la totalité des travaux nécessaires à la démolition de 
l’ouvrage. 

AMÉNAGER
LE TERRITOIRE
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PLANNING PRÉVISIONNEL DES OPÉRATIONS

Prise en 
main du 
site par 

l’entreprise

Information des 
acteurs / Réunions 

publiques

Études 
préalables

Travaux de 
démolition

Fév 2025
Fév >

Mars 2025
Mars > 

Sept 2025
Sept 2025 > 

Mai 2026

DÉMOLITION DE L’USINE D’AMIANTE 



[EXTRAIT COMMUNIQUÉ DE PRESSE PRÉFECTURE DE HAUTE-CORSE 
DÉCEMBRE 2024]

Dès le début de l’année 2025, le groupement retenu conduira les dernières 
études de calage du projet de façon à mettre en œuvre les travaux de 
démolition qui se dérouleront d’octobre 2025 à mai 2026. Les modalités 
techniques envisagées par le groupement retenu devraient permettre d’éviter, à 
l’exception de quelques nuits, la fermeture complète de la RT 80.
Les procédés de réalisation de cette opération feront l’objet d’un encadrement 
strict afin d’assurer le respect des obligations réglementaires relatives au travail, 
à la santé publique et à la préservation de l’environnement.

Le processus d’information sera complété au cours du premier trimestre 2025 
par l’organisation de réunions de présentation du projet auprès des habitants, 
des élus et des acteurs socio-économiques du territoire. Le calendrier de ces 
réunions sera prochainement communiqué.

Un autre des objectifs principaux fixés au groupement retenu est qu’en 
configuration finale le site ne soit pas plus émissif au regard de l’amiante 
qu’actuellement.
Pour s’en assurer, l’ADEME a mandaté un laboratoire spécialisé afin de réaliser 
un état initial de l’empoussièrement dans les zones habitées les plus proches et 
sur la RT 80, à proximité du site : sur 1 an avant les travaux, durant les 
opérations de démolition et, de manière à établir, un point de comparaison, 
durant 1 an à l’issue des travaux.
À cet égard, à fin novembre 2024, seules 2 valeurs non nulles, respectivement 
0,5 et 1 fibre/litre d’air ont été relevées, valeurs qui restent très largement 
inférieures au seuil de 5 fibres/litre d’air prévu par le Code de la santé publique.
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RÉALISATION  D’UN DOCUMENTAIRE
Dans le cadre de sa démolition, Valérie Simonet écrit et 
réalise un documentaire sur l’usine, produit par Valérie 
Montmartin (Little Big Story). Elle souhaiterait recueillir les 
témoignages de Canarais, leur vision de l’usine, qu’ils l’aient 
connu en activité ou non. Si vous êtes intéressé voici son 
adresse mail : vsimonet@lbstory.fr   

mailto:vsimonet@lbstory.fr
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TRAVAUX À VENIR
o Grilles Pinzuta.
o Mains courantes salle des fêtes.
o 3 nouveaux portillons à Ste-Marie.
o Réfection de la toiture de la 

fontaine de Vignale.
o Mur de soutènement à Chine.
o Réfection dallage Ste-Croix.
o Caniveau hameau de Vignale et 

mur de soutènement au hameau 
de Solaro.

o Garde-corps hameau de Pinzuta.
o Création d’un stationnement 

handicapé à Olmi.

TRAVAUX RÉALISÉS / EN COURS 
o Remise en état d’une partie du réseau de l’éclairage public.
o Installation et remplacement des climatisations à l’école.
o Remise en état du réseau de télévision de Chine et de Vignale.
o Réfection des peintures des gîtes et des chambres I Fioretti. 
o Rénovation des emplacements destinés aux poubelles (Communauté de 

Communes).

ACCORD FINANCEMENT FONDS 
VERT POUR 3 PROJETS DE 
VÉGÉTALISATION / CRÉATION DE 
VERGER 

o Plantation d’arbres sur parking 
Dinco (7893 €).

o Création d’un verger fruitier 
partagé à Pieve (3079€).

o Végétalisation de la montée 
menant à la piste d’hélicoptère 
(attente montant définitif).

AMÉLIORER L’HABITAT
OPÉRATION PROGRAMMÉE 
D’AMÉLIORATION DE L’HABITAT 
(OPAH)

Permanences en Mairie le 1er 
mercredi de chaque mois pour les 
propriétaires désirant procéder à la 
réhabilitation de leur logement.

LOGEMENTS E VALLE

La Mairie recherche des financements 
afin d’opérer la rénovation 
énergétique du bâtiment.

MAISON DES PERSONNES 
ÂGÉES 
Un important retard de 
financement de la Collectivité de 
Corse a immobilisé le projet en 
2024. Néanmoins de bonnes 
nouvelles nous sont parvenues en 
début d’année et nous devrions 
pouvoir relancer cette opération à 
laquelle nous tenons. À suivre…

LES TRAVAUX
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LA ROUTE DES FONTAINES DU CAP 
CORSE

La fontaine de Chine a été 
sélectionnée par la Fondation Cap 
Corse dans le cadre du projet « Route 
des fontaines du Cap Corse » dont la 
mise en place est prévue au 
printemps 2025.

Ce projet a pour objet de donner à 
voir les plus belles fontaines du Cap 
Corse (une par commune) à travers un 
circuit qui mènera le visiteur de lieu-
dit en lieu-dit, de hameau en hameau, 
de village en village.
Chaque site sera expliqué grâce à QR 
code placé à proximité de l’édifice et 
un site Internet permettra d’avoir une 
vue globale des trajets.

VALORISER LE PATRIMOINE
CULTUREL
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FONDATION CAP CORSE

Créée en janvier 2024, la Fondation 
Cap Corse s’est donné pour objectif 
de faire aboutir, en les finançant, 
des opérations patrimoniales et 
culturelles sur l’ensemble du 
territoire capcorsin.
La Route des fontaines du Cap Corse 
est son premier projet d’envergure.

RÉFECTION SANTA MARIA 
ASSUNTA

Un diagnostic a été réalisé afin 
d’établir la liste des travaux 
nécessaires à la réfection de l’église 
Santa Maria Assunta.
Le montant total s’élève à environ 
1 400 000 euros. 
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ACTUALITÉS
LA FIBRE À CANARI
Depuis le 29 novembre 2024, la fibre est déployée sur l’ensemble 
de notre commune. Pour en bénéficier il vous suffit de vous 
rapprocher de l’opérateur de téléphonie/internet de votre choix (sfr, 
orange).

NOUVEAU

FESTIVITÉS

MARCHÉ DE NOËL
Le 7 décembre dernier la municipalité a organisé son premier 
marché de Nöel. Une très belle journée.
Nous tenions à remercier l’ensemble des exposants, les 
associations et commerçants ainsi vous tous qui étiez présents.
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PROCHAINES FESTIVITÉS
8 février – Chandeleur – Canari In Festa
20 avril – Carnaval – Canari In Festa
28 juin – Théâtre

OFFICE DU TOURISME

PETRU
L’office du tourisme du Cap Corse a lancé « Petru » 
l’assistant virtuel qui guide les visiteurs tout au long de 
leur découverte de notre territoire.

EMPORIUM DU CAP CORSE
L’office du tourisme du Cap Corse a imaginé un projet global pour développer 
le tourisme culturel. Première étape en 2024 : création dans la tour de 
Pietracorbara d’un centre d’interprétation du patrimoine présentant les 18 
communes du Cap et invitant les visiteurs à se déplacer sur l’ensemble du 
territoire.

GYM SÉNIORS
Grâce au Comité Territorial « Sport pour tous » un cours de gym douce destiné 
aux seniors aura lieu tous les jeudis à la salle des fêtes à partir du 30.01.25.
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PAROLE AUX
ASSOCIATIONS
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ASSOCIATION DES AMIS DE LA CHAPELLE DE ST THOMAS DE 
MARINCA - ACSTM
Et là voilà……  notre Chapelle de St Thomas, qui s’élève fièrement au centre du 
Hameau de Marinca, sur la place de la Fontaine. La réfection des  deux principales 
façades est une belle réussite grâce à la bonne volonté de tous, Adhérents, 
Donateurs, sans oublier l’aide précieuse apportée par notre Maire et son Conseil 
Municipal.
Et nous voilà …… repartis « en croisade » car nous devons terminer le travail sur 
les façades restantes, mais aussi  investir dans quelques travaux intérieurs qui 
s’avèrent également nécessaires. 

CANARI IN FESTA
Tout d’abord nous tenons à vous 
présenter nos meilleurs vœux et vous 
souhaiter beaucoup de bonheur ainsi 
qu’une bonne santé pour cette 
nouvelle année. 
Pace è Salute à tutti !
Nous tenons également à vous 
remercier, vous qui êtes toujours 
présents en nombre lors des 
événements organisés. Nous 
espérons bien sûr vous retrouver 
pour la suite du programme des 
festivités.

Grâce aux succès rencontrés lors des 
animations de la saison estivale, nous 
tentons d’animer notre village chaque 
mois de l’année même au plus fort de 
l’hiver.
C’est aussi ici pour nous l’occasion de 
remercier l’ensemble des personnes 
qui participent à l’organisation et à la 
réalisation de ces événements par 
leurs contributions qu’elles soient 
financières ou humaines sans 
lesquelles rien ne serait possible.
#simudistupaeseèufemucampà

Merci à tous, et merci aussi à la jeune génération qui 
nous « emboite » le pas et qui prend conscience que 
tous ces édifices religieux, églises, chapelles, sont des 
lieux de prières et un patrimoine précieux qu’il faut 
s’efforcer de conserver à tout prix.
« Pace e salute à tutti » pour cette nouvelle année. 
Bien amicalement, 
Le Président de l’A.C.S.T.M, Toussaint MATTEI
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LA KANELATE
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En ce début de l’an 2025, premier quart 
du siècle, Kanelate et son bureau vous 
adressent leurs meilleurs vœux de 
bonheur, de réussite et surtout de 
santé, pour vous et vos proches.
Et comme tous les ans, c’est l’occasion 
de faire un bilan. Déjà trois ans de 
Scontri di Santa Maria Assunta. 

Du cinéma aux étoiles sur la place du 
Clocher, marqué par la diffusion de 
Sintinelli et du Clan.

De la musique, dans et hors des églises. 
L’orgue de San Francescu a resonné, 
avec Julia KNECHT et Frédéric ISOLETTA. 
Le concert lyrique du conservatoire 
Henri TOMASI de Bastia. Les deux 
concerts inoubliables de Parenu Fole 
sous le ciel étoilé. Et les trois jours du 
festival Camini. 

Troisième édition aussi de l’exposition 
L’Ochju, A Piuma è A Mina. Et des 
conférences, les tours littorales, 
PICASSO et la politique, Honoré 
DAUMIER, Pauline MODERSOHN 
BECKER.

Le programme pour 2025 est sur la 
table de travail avec cinéma, concerts, 
expo et conférences et, espérons-le, des 
surprises. Et si vous avez des souhaits 
ou des propositions, n’hésitez pas.

Des actions d’inventaires sur les 
retables sur bois en vue d’identifier ce 
qui sont en danger. Toujours les visites 
avec cet été pour les journées du 
Patrimoine une innovation, les visites 
de nuit. 

Et en ce moment le projet relatif au 
Sepolcru, soutenu par la Fondation du 
Patrimoine. Vous vous souvenez peut 
être qu’à la fin de l'été 2019, Pierre-
François BATTISTI, qui venait de 
commencer la restauration du chœur 
de Santa Maria Assunta, et moi-même 
intrigués par un grand tasseau de bois 
(près de 6 mètre de long), stocké 
debout dans l'angle à la droite de 
l'entrée de l'église San Francescu autour 
duquel était enroulée une toile, l’avions 
déroulé sur le sol. Un sepolcru de 5m 
sur 6. Ce sepolcru a été transporté au 
Fort Charlet et y a fait l’objet d’un 
examen minutieux. La mairie et 
Kanelate se sont portés cette année 
candidats auprès du fonds métiers d’art 
de la Fondation du Patrimoine en vue 
de sa restauration pour un retour en 
l’église San Francescu et ont eu 
l’heureuse surprise d’être l’un des deux 
projets choisis en Corse. Il nous a été 
attribué un don de 10000 euros qu’l 
faut compléter par une subvention et 
une collecte de don pour atteindre le 
montant final. 

Collecte de dons
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L’ÉCOLE
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La Sant' Andria
La Sant' Andria est une fête traditionnelle corse et 
méditerranéenne. Des aliments et des fruits secs sont 
récoltés puis distribués aux personnes dans le besoin. 

Avant le défilé de la Sant‘ Andria, les pompiers de Luri nous 
ont expliqué à quoi servait le Téléthon. 
Ils nous ont fait essayer la lance incendie. Nous sommes 
montés dans le camion et le pompier nous a montré 
comment activer la sirène !               Photos R.Tolaini

Nous nous sommes rassemblés avec les élèves de Centuri. Habillés de noir, nous nous 
sommes grimés les joues avec du charbon ou du maquillage noir pour défiler dans le 
village. Nous avons chanté la chanson de Sant' Andria devant les portes. Des 
personnes nous ont donné des aliments. 
Notre récolte a été abondante puis offerte à l’Association Aiuta Studentina qui aide 
les étudiants. 

Le Vendée globe
En ce mois de décembre, on compte déjà deux abandons : Maxime 
Sorel a été victime d'une entorse de la cheville, puis près du Cap de 
Bonne Espérance le voilier de Louis Burton a subi de grosses 
avaries. A cause des grosses tempêtes des mers du Sud de l’océan 
Indien, Pip Hare a malheureusement démâté, elle cherche à 
rejoindre la terre la plus proche. Hier soir, Szabolcs WEÖRES a aussi 
abandonné : son mat bougeait et c’était trop dangereux de 
continuer. Grace aux skippers, nous avons pu voir de magnifiques 
mammifères marins comme une baleine plus grosse que le bateau 
de 18m et aussi des dauphins pandas noirs et blancs. 

Fête de l’école
Avant de partir en vacances, les élèves de l’école nous ont 
offert un beau spectacle de fin d’année et ont eu la chance 
de recevoir la visite du Père Noël.

Activités scolaires
Depuis le début de l’année, des cours de cirque et de danse ont été mis en place 
pour les élèves au sein de l’école.

Baleine, d’après la vidéo
 de Sam

antha Davies 

Les dauphins pandas vus par
Jingun Zu, le skipper chinois 
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Tirons un trait sur l’année 2023 tragiquement terminée par le décès de Jean-Michel 
SIMONETTI, grand amateur et pratiquant de sport auto, et passons aux résultats de 
nos Canarais pour l’année 2024.

09/02/24 Rallye Costa Serena
Robert SIMONETTI et Marina ARII – DS3 WRC 10ème - 1ère classe A8W
Tony PADOVANI et Madona CAMPANA Peugeot 306 VHRS 2ème

14/04/24 Ronde de la Giraglia
Tony PADOVANI et Madona CAMPANA Peugeot 306 VHRS 2ème

Robert et Célia SIMONETTI Lancia 037 VH 2ème groupe A/B/N - 1ère classe B/D8
Ugo GREGORJ et Xavier NANNI Clio 3 RS 1er groupe F - 1ère classe 14

03/05/24 Rallye Mathieu MARTINETTI
Robert et Célia SIMONETTI Lancia 037 VH 14ème groupe A/B/N - 1ère classe B/D8

05/10/24 Rallye FIUMORBO CASTELLU
Tony PADOVANI et Madona CAMPANA Peugeot 306 VHRS 4ème 
Ugo GREGORJ et Laurent GOIA Clio RS 21ème - 3ème classe RS

25/10/24 Rallye STRADE VECCHIE
Tony PADOVANI et Madona CAMPANA Peugeot 306 7ème VHRS
Ugo GREGORJ et Sandra GRISTELLI Clio RS 16ème - 3ème classe RS

05/11/24 Tour de Corse Historique
Robert et Célia SIMONETTI Lancia 037 73ème - 4ème classe B/D8

15/12/24 Rallye Balagne
Tony PADOVANI et Madona CAMPANA Peugeot 306 - 4ème VHRS
Robert et Célia SIMONETTI Lancia 037 8ème VH - 3ème groupe A/B/N - 1ère classe B/D8

Tony Padovani et Madona Campana sont 4ème au championnat de Corse VHRS (pilote 
et copilote) et 1er au challenge ASA Bastiaise (pilote et copilote).
Bravo à eux et tous nos vœux de réussite à tous pour 2025.

Le Président
Charles GREGORJ

CANARI RACING



Liviu fils d’Erika STURLESI et Frédéric GARCIA le 05/07/2024
Elisabeth fille d’Elodie POGGI et Charles Antoine BACCI le 20/09/2024
Henri fils de Pauline DEMETRIADÈS et Vincent SABLIER le 03/02/2025
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ÉTAT CIVIL

Mme SEALE PAGE Anne-Laure le 30/08/2024
Mme SANTINI Catherine le 15/10/2024
Mme ROUBIN Jeanny épouse ORSINI le 27/10/2024
Mme DIMENZA Claire épouse BIASOTTO le 29/10/2024
Mme PAOLI Jeanne épouse ORSINI le 07/11/2024
M. DEMETRIADÈS Michel le 02/12/2024
Mme MASSY Huguette épouse BEAUREGARD le 15/12/2024
Mme GALLETTI Marie-Claire le 26/12/2024
Mme FOGACCI Antoinette épouse VITALI le 25/01/2025
Mme DISPERATI Alice épouse GREGORY le 26/01/2025
M. ANDRIEUX Philippe le 30/01/2025

SALARIS Valérie avec COLLILIEUX Jean-Noël 
le 09/12/2023
PACHECO DA SILVA Sonia et ANGIUS Gislain 
le 23/03/2024
MORTINI Florence et GASSMANN Stéphane 
le 05/10/2024

Nous souhaitons beaucoup de bonheur aux bébés, ainsi qu’aux parents, grands-parents et arrières grands-parents.

NAISSANCES

DÉCÈS

Nous présentons nos sincères 
condoléances à leurs familles.

MARIAGES

Félicitations.

MATTHIAS GUERRA Bac (Mention AB)
IBS Cambridge (International Bilingual 
School) of Provence

DIPLÔMES

Félicitations.

DÉLIBÉRATIONS

ARRÊTÉS MUNICIPAUX

VIE MUNICIPALE
GESTION DE LA COMMUNE

Création d’un emploi non permanent d’animateur pour l’école.
Contrat d’apprentissage Jardinier Paysagiste.

RAPPEL

Vous souhaitez être 
accompagné dans vos 
démarches d’aides sociales et 
administratives (impôts, CAF, 
retraite…) ? Il vous suffit de 
prendre rdv auprès de la 
Mairie.

CONVENTIONS

Signature de la convention ORT (Opération de 
revitalisation des Territoires).
Signature d’une convention avec le Comité 
Territorial « Sport pour tous ».

Autorisation démolition partielle ruine H250 Piazza.




